

Waas; Sacré-Cœur; M. J.J. Arsenault; St-Ignace: M. M. Dalton; St-Edouard: M. P. O'Brien; St-Charles et St-Nicolas; M. Geo. Skiba.

La parade a été ouverte par quatre commissaires ordonnateurs magnifiquement montés: M. P. E. Beauchamp, représentant St-Boniface; T. O'Connor, représentant la paroisse de Ste Marie, M. le docteur Raleigh, représentant la paroisse de l'Immaculée Conception et M. Cyr représentant la paroisse du Sacré-Cœur.

IMPOSANTE BENEDICTION

Nous nous rappelons qu'aux fêtes si touchantes de la consécration épiscopale de Mgr l'archevêque, les dix évêques, à la demande de Sa Grandeur se levèrent tous et bénirent le peuple. Nous étions tous émus jusqu'aux larmes. Dimanche, le 4 octobre, Mgr l'Archevêque répéta la même cérémonie. Les treize archevêques et évêques se levèrent tous et firent descendre sur le peuple agenouillé les bénédictions du ciel. Un frisson de joie religieuse passa à ce moment sur la foule.

MEDAILLE COMMEMORATIVE

Une jolie médaille fut frappée par la maison Caron Frères à l'occasion des fêtes de la dédicace de la nouvelle cathédrale. Voici la description de cette médaille - souvenir:

Deux petits rubans en soie, couleur *jaune et blanc*, soutiennent la médaille commémorative.

Au *recto* — portrait de la nouvelle cathédrale avec ces mots.

Bened. Cathed. S. Bonifacii

4 octobre 1908.

Au *verso* — le portrait de S. G. Mgr l'Archevêque avec les deux mots de sa devise d'évêque.

Depositum Custodi.

Chacun se fit un plaisir et un devoir de porter cette médaille pendant les fêtes et en particulier pendant l'imposante procession de dimanche après-midi.



LES ELECTIONS GENERALES DU 26 OCTOBRE 1908.

Le résultat de ces élections a été une majorité de 50 environ, pour le Gouvernement libéral de Sir Wilfrid Laurier.

Le comté de Provencher a élu un libéral et un Irlandais catholique.

Les Canadiens-Français qui n'ont pas voté pour L'Honorable